

Reflexiones y Celebraciones: Un Vistazo a la Magia del Fin de Año en Nuestra Sociedad

Sociedad



Publicada el: 30/12/24	Visitas: 53
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 39	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/reflexiones-y-celebraciones-un-vistazo-a-la-magia-del-fin-de-ano-en-nuestra-sociedad_13062.php

REFLEXIONES Y CELEBRACIONES: UN VISTAZO A LA MAGIA DEL FIN DE AÑO EN NUESTRA SOCIEDAD

Sociedad

Reflexiones y Celebraciones: Un Vistazo a la Magia del Fin de Año en Nuestra Sociedad

Reflexiones y Festejos: Explorando la Esencia del Fin de Año en Nuestra Comunidad

Reflexiones de Fin de Año

Reflexiones del Padre Martín Ponce de León: Un Año que se

Va y un Nuevo Comienzo

A medida que nos acercamos al cierre del 2024, surge la necesidad de formular deseos y propósitos.

Este tiempo de reflexión nos invita a evaluar las experiencias vividas, algunas de las cuales deseamos continuar, mientras que otras requieren modificaciones o nuevas búsquedas.

Sin duda, nos enfrentamos a desafíos que debemos enfrentar con coherencia y decisión.

No es que el próximo año vaya a ser drásticamente diferente al que estamos dejando atrás, sino que el aprendizaje acumulado durante estos meses nos brinda la oportunidad de conocernos un poco más.

Aunque la vida siempre nos tiene preparadas sorpresas, este es un buen momento para establecer objetivos claros en vista del nuevo año.

El año que concluye ha sido intenso y lleno de situaciones que deseamos repetir en el futuro cercano.

Hemos vivido momentos que nos han brindado felicidad y que quizás no hemos sabido valorar como corresponde.

La vida constantemente nos ofrece oportunidades para demostrar qué hemos aprendido y cómo podemos mejorar.

A través de encuentros con personas que nos hacen cuestionar nuestra existencia, hemos enriquecido nuestras vidas.

Algunas de estas personas, cuya presencia desconocíamos, han pasado a formar parte significativa de nuestro camino.

Uno de los aspectos que me gustaría prolongar es la visita a comedores y merenderos, donde la solidaridad y la generosidad toman forma a través de rostros concretos.

Estas experiencias no solo son un regalo, sino también lecciones valiosas sobre la vida.

Me siento privilegiado por poder aprender de ellas.

No sería justo de mi parte no apreciar lo vivido en el transcurso de este año, lo que naturalmente lleva a desear continuar con esta labor en el año que comienza.

Frente al futuro, es fundamental establecer propósitos que sean alcanzables en nuestra cotidianidad, evitando que se conviertan en promesas vacías.

Uno de mis objetivos será dedicar menos tiempo a mí mismo y poner más énfasis en los demás, particularmente en aquellos que necesitan ayuda en mi entorno.

Deseo prestar mayor atención a quienes claman por asistencia, recordando que Dios los ha puesto en mi camino y que su aceptación es un regalo que debo valorar.

No estoy seguro si se trata de un propósito o un sueño, pero estoy convencido de que es una tarea en la que debo involucrarme más

y aprender a escuchar con atención.

El 2023 ha sido un año dedicado a observar, conocer, dar pequeños pasos y descubrir nuevas posibilidades.

Ojalá que el nuevo año represente una oportunidad para ser más útil, estar al servicio de los demás y concretar lo que he ido aprendiendo.

Al iniciar este nuevo ciclo, elevaré mis plegarias para que Dios me otorgue la capacidad de ser verdaderamente útil, mucho más de lo que me he sentido en algunos momentos de este año que finaliza.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

REFLEXIONES Y CELEBRACIONES: UN VISTAZO A LA MAGIA DEL FIN DE AÑO EN NUESTRA SOCIEDAD

Reflexiones y celebraciones un vistazo a la magia del fin de año en nuestra sociedad

Tags

deseamos, nuestra, aprender, continuar, momentos, establecer, experiencias, algunas, objetivos, oportunidad, reflexiones, valorar

Noticias relacionadas

4.4 * *Interpol emite alerta roja por diputado fugado, señalado por pedofilia y vinculado a "Magia con el tío Germán"*

3.9 * *El Gordo de Fin de Año: "Un lazo que integra a todos los uruguayos"*

3.7 * *El esperado Gordo de Fin de Año se sorteará el 30 de diciembre, y la venta de números comenzará el 16 de noviembre. ¡Prepárense para la emoción!*

3.7 * *La Sociedad Suiza de Paysandú conmemora un hito especial: ¡143 años de historia y tradición!*

4.9 * *Calendario de Feriados 2025 en Uruguay: Fechas Clave para Celebraciones y Vacaciones Escolares del Año Venidero*

5.0 * *Inteligencia Artificial: Transformaciones y Desafíos en Nuestra Sociedad Actual*

3.9 * *Inician las esperadas exposiciones del interior del país*

4.6 * *Cine en la Sociedad Suiza: Un viaje a través de las entrañables historias de amor de Liv S*

4.0 * *Espectaculares Presentaciones del Coro de la Sociedad Suiza que No Te Puedes Perder*

5.0 * *Intensa jornada de limpieza y recolección de residuos durante las festividades de Navidad y Año Nuevo*

Comentarios

Roxana Dominguez

30-12-24 02:26

que densidad el texto, no aporta nada nuevo y es un tanto repetitivo, parece más un ejercicio de autoayuda que una reflexión real. No se siente la conexión genuina con la realidad uruguaya.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf

uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo